

## Himmelfahrt 2022: Obersulmer zu Besuch in Beaumont-le-Roger



Nach einer Corona-Pause war es wieder soweit! Der ursprünglich 2020 und 2021 geplante Austausch zwischen den Partnergemeinden fand an Himmelfahrt 2022 statt. Hier die Ankunft der Obersulmer Gäste in Beaumont-le-Roger.



Bürgermeister Björn Steinbach und Bürgermeister a.D. Harry Murso bedankten sich für die Einladung bei Christoph Jajolet, Präsident des Partnerschaftskomitees und Bürgermeister Jean-Pierre le Roux.



Einer der Höhepunkte des diesjährigen Aufenthalts war ein Ausflug in die nahegelegene Hafenstadt Le Havre. Diese war nach dem zweiten Weltkrieg die am stärksten zerstörte Großstadt Frankreichs.



In Le Havre gab es Stadtführungen in deutscher und französischer Sprache, sowie Zeit zur freien Verfügung, um durch die Stadt zu bummeln.



Der zentrale Strand von Le Havre im Herzen der Stadt ist ein beliebtes Ausflugsziel von Touristen. Restaurants, Bars, Eisdielen und Spielplätze, welche den Strand säumen, bieten Platz zum Verweilen.



Auf einer Anhöhe hatte man einen schönen Ausblick auf den Hafen und die Stadt. Der Port du Havre am Ärmelkanal ist nach Marseille Europort der zweitgrößte Hafen Frankreichs.

(Fotos: Gemeinde)

## Himmelfahrt 2022: Obersulmer zu Besuch in Beaumont-le-Roger



Das nächste Ausflugsziel am Nachmittag stellten die „hängenden Gärten“ dar. Die 17 Hektar große Gartenanlage zählt inzwischen zu den schönsten der Normandie.



Viele Jahre gehörte die malerisch auf einer Anhöhe über dem Meer gelegene Errichtung zu den vergessenen Orten der Stadt. 2005 jedoch weckten Architekten und Botaniker die einstige Verteidigungsanlage aus dem Dornröschenschlaf auf.



Am Samstagvormittag begeisterte Karl Edouin einige Obersulmer mit seiner Fahrzeugsammlung. Außerdem lud er zu einem gemeinsamen Mittagessen mit anschließendem Minikonzert ein.



Am Abend fand in der Kirche St.-Nicolas in Beaumont das gemeinsame Konzert der Musikschule Obersulm und „L'Intercom de Bernay Terres de Normandie“ statt.



Der Samstag wurde nach dem Konzert gemütlich bei einem gemeinsamen Picknick sowie der Übertragung des Champions League Finales beendet.



Nach einem letzten Freundschaftsglas hieß es am darauffolgenden Tag Adieu! Die Obersulmer wurden mit einer musikalischen Einlage verabschiedet und freuen sich schon auf das nächste Wiedersehen.

(Fotos: Gemeinde)